



## Jesús Amador Pérez, Alcalde de Acacias (Meta), comprometido con las familias palmeras

*La administración municipal de ese municipio llanero, con el apoyo de la empresa Palmar del Llano S.A, construirá un bloque de 200 apartamentos para las familias que no poseen vivienda y que están vinculadas a la agroindustria de la palma de aceite.*

**"F**ue una experiencia única y rica de conocimientos, teniendo en cuenta que Acacias es un municipio palmero por excelencia, con un gran número de extensiones en palma de aceite, unas 15.000 hectáreas", expresó el alcalde del municipio de Acacias, Meta, Jesús Amador Pérez, una vez finalizó la XVI Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite, celebrada en Cartagena entre el 22 y 25 de septiembre pasado, de la que fue invitado especial.

Desde su gestión como primer mandatario local y acorde con sus conclusiones frente a la Conferencia, recalcó la importancia de conocer más sobre el desarrollo del cultivo de la palma de aceite y trabajar en el marco de la responsabilidad social y la conservación del medio ambiente.

"Muy interesante se tornaron las exposiciones enmarcadas en el módulo de Economía y Desarrollo sostenible, teniendo en cuenta que para poder sembrar hay que pensar primero en el medio ambiente", sostuvo.

Consecuente con las exposiciones, el burgo-maestre habló sobre las ayudas puntuales

que de su administración recibirán las familias vinculadas al cultivo de la palma en esa zona del oriente colombiano. Se trata de un proyecto de vivienda apoyado por la empresa El Palmar del Llano, que aportará el terreno, mientras que el municipio contribuirá con los servicios públicos, además de un subsidio de 6 millones de pesos; por su parte, el Departamento aportará otros 6 millones de pesos, y las cajas de compensación familiar, otro monto equivalente a un auxilio a nombre de la Nación.

El proyecto consiste en la construcción de un bloque de 200 apartamentos para las familias que no poseen casa y que laboran en la actividad de la palma de aceite. "Son 200 soluciones de vivienda y esperamos que más adelante, con el apoyo de Manuelita S. A. se haga realidad otro proyecto igual o mejor al mencionado", puntualizó. Se comprometió a acompañar este proyecto con otro que se encargue del mejoramiento de las vías de acceso a las plantaciones, que, según él, es por lo que más se preocupan los palmicultores.

El mandatario asistió a la celebración de la XVI Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite, gracias a una invitación especial de Fedepalma. Lo acompañaron, la gestora social Sara María Pérez, los directivos de la empresa El Palmar del Llano, los representantes de Manuelita S. A. y la concejal Bibiana Camacho, representante del gremio de los trabajadores de la palma de aceite de Acacias. 🌴



Jesús Amador Pérez, alcalde de Acacias, Meta.